



NOTA DE PRENSA

ENEL PERÚ IMPLEMENTA PLAN PREVENTIVO FRENTE AL FENÓMENO EL NIÑO

- *Enel Generación Perú y Enel Generación Piura vienen trabajando en la descolmatación de ríos, participación en simulacros con comunidades y organización de charlas preventivas.*

Perú, noviembre de 2023. Enel Perú puso en marcha su Plan de Prevención contra el Fenómeno El Niño (FEN). Sus empresas Enel Generación Perú y Enel Generación Piura vienen desarrollando actividades junto con las autoridades y la población de sus zonas de influencia directa ubicadas en las regiones de Lima, Junín, Moquegua, Ica y Piura, departamentos donde operan 13 plantas de generación eléctrica con cuatro tipos de tecnologías: hidroeléctrica, solar, eólica y térmica a gas.

El plan contempla la identificación de riesgos, preparación, seguimiento y monitoreo de actividades que buscan contribuir con la reducción de riesgos para las personas ante el incremento de las lluvias, así como velar por las centrales de generación eléctrica que alimentan al sistema nacional. Entre las medidas más importantes figuran la descolmatación de ríos, promoción de la participación de comunidades en los simulacros del Estado y organización de charlas para desarrollar habilidades frente a una emergencia.

“La seguridad de nuestros trabajadores y de las comunidades es prioridad. En esa línea, estas acciones nos permiten estar mejor preparados para responder ante posibles eventos producidos por este fenómeno climatológico que puedan afectar a la comunidad o a las centrales de generación de energía. De esta manera, garantizamos también la continuidad del suministro de energía eléctrica para el país. Estamos seguros que trabajando juntos podremos hacer frente a los desafíos que nos interpone El Niño”, enfatizó **Eugenio Calderón, Gerente de Power Generation de Enel Perú.**

Descolmatación de ríos

Entre las acciones realizadas, se tiene la descolmatación de cuatro tramos críticos de los ríos Rímac, en Lima; y río Tarma; en Junín. Estos se encuentran aguas arriba de las compuertas de las centrales hidroeléctricas de Enel. Esta actividad consistió en la limpieza y retiro de material acumulado durante las crecidas, como piedras, arena o troncos de árboles con ayuda de maquinaria pesada.

La medida preventiva se realizó con el objetivo de devolver al río sus características iniciales para que, durante la presente temporada de avenidas, los caudales puedan circular sin riesgo de desbordes y sin obstrucciones. Asimismo, antes de la ejecución de los trabajos, se informó a las autoridades competentes, así como a las poblaciones cercanas.

Participación de simulacros y charlas de prevención

En coordinación con Defensa Civil, Bomberos voluntarios y otras autoridades, Enel fomentó la participación diversas poblaciones en Piedritas (Talara, Piura), Anexo Los Ángeles, Las



Orquídeas de Pacaybamba (Chanchamayo, Junín); y en Chosica y Anexo Barbablanca (Lima), en los simulacros nacionales organizados por el Estado.

Asimismo, especialistas de Enel apoyaron en la organización y dictaron charlas de prevención, donde se les enseñó a los pobladores nociones básicas de primeros auxilios en caso de emergencias, se conformó brigadas de emergencia y se identificó las zonas seguras y rutas de emergencia de cada lugar. Además, la empresa entregó mochilas de emergencia, kits con silbatos y linternas, entre otros, para familias de las comunidades.

Frente al fenómeno climatológico que se avecina, estas acciones serán cruciales para el cuidado de las comunidades, de nuestros trabajadores y de la infraestructura eléctrica del país, vital para el acceso a la energía a lo largo del Perú.